

## Amenazan transportistas desabasto de gasolinas

SILVIA OLVERA

Este diciembre podría empezar un desabasto de turbosina, gasolina y diesel en el País si Pemex no paga a los transportistas que trasladan sus combustibles, advirtió la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga **Canacar**.

Juan José Ortiz, presidente del Comité de transportistas al servicio de Pemex de la **Canacar**, denunció que desde hace más de un mes las empresas dejaron de recibir el pago y esto complica su operación al afectarles su liquidez.

“Puede llegar a darse un desabasto (de combustibles) por falta de liquidez (de los transportistas), porque las empresas si no tienen liquidez para mandar sus equipos, van a tener que parar, y ese desabasto podría darse en diciembre”, sostuvo Ortiz.

“Ahorita vamos atrasados, no hemos cobrado en más de 30 días, y diciembre es un mes donde hay mucho trabajo porque hay más demanda en los **aeropuertos** y en todas las carreteras del País porque mucha gente anda de vacaciones”, añadió.



Los transportistas aseguran que Pemex mantiene retrasos de pago; la empresa lo niega.

Pemex negó adeudos por retrasos, pues los pagos a proveedores de noviembre están en curso de liquidarse conforme a las políticas de la empresa con sus contratistas, precisó.

Incluso, negó que haya recibido de la **Canacar** un aviso de paro de actividades.

“Estamos muy preocupados, hemos estado en pláticas constantes con ellos (Pemex), dicen que están buscando los recursos, pero hasta ahorita nada”, lamentó José Ortiz.

